

Marinekameradschaft (MK) Admiral Mischke Lahnstein startet wieder durch!

Nachdem die Omikronwelle nun offenbar gebrochen ist und Lockerungen der bestehenden



Einschränkungen möglich wurden, trafen sich die sog. „Marinefrauen“ in der MK-Messe zu ihrem traditionellen Jahresessen.



Wie lange hatte man doch herbeigesehnt, sich endlich mal wieder persönlich zu treffen und miteinander zu feiern und zu klönen. Die Freude darüber war den Frauen deutlich anzumerken, und die Stimmung war prächtig. Das galt auch für das gelieferte Buffet, und so wurde es eine tolle Veranstaltung in lockerer, gemütlicher Runde. Zudem hatten die Männer des MK-Vorstandes die Bedienung der „Marinefrauen“ an diesem Abend übernommen, um auch einmal Danke zu sagen für die bisherige und auch wieder erwartete Unterstützung bei den hoffentlich bald wieder möglichen Veranstaltungen der Marinekameradschaft.

Parallel zu dieser ersten Veranstaltung der „Marinefrauen“ hat auch der Shanty-Chor seine Proben wieder aufgenommen. Der Probenbetrieb war wegen der hohen Inzidenzlage am 20. November 2021 ausgesetzt worden. Auch hier war bei dieser ersten erfolgreichen Probe 2022 deutlich zu spüren, dass die über 30 erschienenen Chormitglieder etwas vermisst haben.

Nun geht der Blick nach vorn, erste Auftrittstermine des Shanty-Chors im Mai stehen inzwischen im Terminkalender, und weitere Anfragen liegen vor.

Geplant sind zunächst bis Ostern noch 2 weitere Backsabende in der MK-Messe, und auch die offizielle Saisonöffnung mit der Flaggenparade am Oberlahnsteiner Rheinufer soll am 26. März 2022 stattfinden.

Hoffen wir, dass es keine coronabedingten Rückfälle gibt!

-wj-